

## Kenya : rencontre de jeunes orthodoxes à la paroisse Saint-Tikhon



**Service de communication du DREE, 23.09.2024.** Le 22 septembre, 13<sup>e</sup> dimanche après la Pentecôte et après-fête de la Mère de Dieu, la Divine Liturgie a été célébrée à la paroisse Saint-Tikhon de Mworoga, au Kenya. L'office était dit par le chef du doyenné de Meru, le prêtre Theocletus Kitindji, et les prêtres du doyenné.

Une rencontre de la jeunesse orthodoxe a eu lieu après la liturgie, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. La rencontre était animée par le prêtre Nicephorus Mugambi, responsable de la pastorale des jeunes au doyenné de Meru. Des jeunes des paroisses Saint-Tikhon et Saint-Sérapion-de-Kojéozersk y participaient. De nombreux sujets ont été abordés, notamment des thèmes liturgiques et ayant trait à la participation de la jeunesse à la vie de l'Église.